

高森町の

あこれこれ



▼協定書に調印し、握手を交わす（左から）小原社長、兵谷副知事、藤本町長



企業・法人等との協働の森づくり協定調印式

高森町と前田建設工業(株)が森づくりのため2000本植樹

2月3日、県庁知事応接室で「企業・法人等との協働の森づくり協定調印式」が行われ、高森町は町有林の森林整備に取り組む協定を前田建設工業(株)と結びました。この協定は、社会貢献の一環として森林整備活動に取り組む同社が、当町町有林1ヘクタールに広葉樹約2,000本を植樹するもので、「MAEDAの森たかもり」と名付けられます。3月19日には、町、同社の社員や地域住民が参加して植樹祭が開催される予定です。

▼「地域貢献賞」を受賞された本田逸雄さん



第51回熊本県農業コンクール大会 本田さんが地域貢献賞を受賞

2月3日、熊本テルサで「第51回熊本県農業コンクール大会」が開催されました。これは、県内の優れた農業経営者や、農業を通じた地域活性化の取り組みを顕彰しているものです。本田逸雄さんは、「官-民-牧野組合」のコーディネート役として尽力し、牧野の管理維持体制の立て直しに大きく貢献されたことが評価され「地域貢献賞」の受賞となりました。おめでとうございます。

2011 松橋トーナメント小中学生バドミントン大会 幸野・本田ペアが見事準優勝

1月23日、宇城市松橋総合体育文化センター（ウイング松橋）で「2011 松橋トーナメント小中学生バドミントン大会」が開催されました。高森東中学校バドミントン部からも選手が出場し、ダブルスの部では24ダブルスが参加し、本田・幸野ペアが見事準優勝。決勝戦は20-21と惜敗しましたが見事な成績をあげました。



▲準優勝に輝いた幸野佑亮くん(1年)と本田美三弥くん(1年)